

# 九条北小学校 校長室だより

N0.20 令和4年9月5日



9月に入りました。9月は、別名「長月（ながつき）」とも言われ、夏と秋の境目となる季節です。これから季節は、次第に秋に向かっていくようですが、実際には、いましばらくの間、暑い日が続きそうです。熱中症にも気をつけながら過ごさせたいと思います。

## ★ 日本英語検定協会より、「奨励賞」をいただきました！★

公益社団法人 日本英語検定協会にて開催された「令和3年度成績優秀団体選考委員会」において、九条北小学校が「奨励賞」に選出されたとのことで、賞状が届きました。児童朝会で、チャレンジをして、良い成績を残した証として紹介しました。

## ★ 令和4年度 学校選択制に向けて～九条北小学校 学校公開★

令和4年度入学予定者向けの「学校公開・学校説明会」を下記の日程で実施します。

**9月 7日(水)14:00～14:45(学校公開) 受付13:45～**  
**9月16日(金) 10:15～11:00(学校説明会) 受付10:00～**  
**11:00～11:30(学校公開)**

区役所から届いている「学校案内冊子」をお持ちください。また、新型コロナウイルス感染症予防のため、マスクの着用・アルコール消毒等にご協力ください。（当日、体調不良またはご都合がつかない等の方は、個別に対応させていただきますので、学校までご相談ください。）感染の状況によっては、さらに変更の可能性もあります。その際は、学校ホームページに掲載します。

## ★ ささいなことに感謝しないともったいない！★

\*今日の児童朝会では、次のようなお話をしました。

タレントの清水ミチコさんが、ある本の特集に書いていました。「ささいなことに感謝しないともったいない」日々の小さな発見やおだやかな時間に意識を向けてみませんか？

この「小さな幸せ」という感覚が、この数年ほど身に染みる時期はなかったんじゃないでしょうか。なんといってもコロナの流行という史上まれにみる事態。その上、戦争のニュースを聞きながら、国内では富士山の噴火や南海トラフ地震の心配や、天候や気温がやたらと変化する中、経済も降下中と、マイナスな事項がたくさん。私たちは今、それこそ未来の歴史の教科書の1ページに掲載されるような、ものすごい時代にギリギリいるんです。

それでもというか、だからこそ生活の中で、たまに（おいしいコーヒーを淹れた）（久しぶりにいい映画を見つけた）（なつかしい写真が出てきた）などという、なんてことないような小さな発見に、昔よりも嬉しくなります。当たり前だったことや、ちょっとした平和さに、これまでと違うあいがたさや希望をもらっているような気持ち。日常の平和が見えにくい、静かな平日がありたりと感じられてしまうのは、本当にもったいない。

というような内容が書いてありました。「ちょっとした発見で、当たり前のことや、ちょっとした日常の平和に「幸せ」を感じる。」心・・・まさに、今、私たちに、必要なことではないかと思いながら、読んでいました。

先生も、児童のみなさんの「おはようございます」という元気な声や、学校で見てくれる笑顔、授業で発表している姿・・・などなどで、「幸せ」を感じます。皆さんも、そうだったらいいなと思っています。

